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🔷 総 会 の ご 報 告 🔷 

2024 年度通常総会が下記のとおり開催されました。 

日 時：2023 年 6 月 8 日（土）13：30～ 

場 所：荏原第五地域センター第 1 集会室 

出席者 37 名、委任状提出 30 名、議決権行

使 15 名で総会は成立し、馬庭理事の進行によ

り総会が始まり、最初に髙原三平理事長より開

会の言葉が述べられ議事が始まりました。 

「第 1 号議案 2023 年度事業報告」「第 2 号議案 2023 年度決算報告」により昨年度の活

動についての報告があり、「第 3 号議案 2024 年度事業計画」「第 4 号議案 2024 年度活動

予算」で今年度の活動計画について説明がなされました。また「第 5 号議案 任期満了に伴う

役員改選」の説明がなされ、全議案とも原案とおり可決されました。第 5 号議案では髙原理事

長をはじめ 6 名の役員（髙原三平・齊藤裕二・杉谷徹夫・杉山麻里子・馬庭俊一郎・小川雅之）

の続投と新役員 4 名（金城清・犬飼光子・渡橋理惠・鈴木薫）の就任が決まりました。質疑応

答の会員からの意見等の詳細は次号で紹介いたします。たくさんの質問・意見をいただきありが

とうございました。 総会後の茶話会では、新会員の方たちの自己紹介をはじめ、参加者全員に

マイクをまわして発言をお願いし、おおいに盛り上がり親睦を深めることが出来、この日の集ま

りを和やかに終了しました。 
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総会第 4号議案 活動予算書修正 

前期繰越正味財産額を訂正いたします （正）18,864,088  （誤）19,408,604 

よって次期繰越正味財産額は 18,085,326 となります。お詫びして訂正いたします。 

51 号さんが 5 月 17 日施設にて療養中のところ逝去されました。享年 92 歳

穏やかな優しいお顔で旅立っていかれました。心よりご冥福をお祈りいたします。 
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🔶 第 47回月曜カフェ 🔷 

日時：5 月 27 日 場所：荏原第五区民集会所 参加者：会場 20 名 オンライン：2 名 

発表者 中越 勝会員（2009 年入会） 進行役 金城 清会員 

テーマ「任意後見制度と法定後見制度の概要」 

初めに、中越会員から会の発足から今に至る成長の歩みを年代別にエピソードを交え説明が

あり、最近入会された方々にも会の成り立ちが良く理解できたと思います。 

次に任意後見制度と法定後見制度の概要につ

いて詳しい説明がありました。両者の違いは、

法定後見制度が本人の判断能力が低下後に、家

族などからの申立てにより後見人等の選任や後

見事務の範囲を家庭裁判所が決めるのに対し、

任意後見制度は本人が判断能力を有している間

に任意後見受任者や後見事務の範囲（代理権の

範囲）を公正証書による契約で定める点にあり、任意後見制度は本人の意思を反映した制度と

言えます。当会でも任意後見人 1 号として見守り契約等を開始する予定です。中越さんはご本

人の意思を尊重するためエンディングノートの作成を薦め内容についても常にアップデートを

心掛けているようです。 

法定後見制度と比べると、受任件数の少ない任意後見制度ですがこれからの拡がりに期待し

たいところです。法定後見事務を理解すれば任意後見事務も円滑に出来るものと思っていると

のことです。後半は参加者皆さんから入会の動機や会活動への抱負、後見活動体験談、苦労談

等の紹介がありました。100 円とは思えない本格的なコーヒーに美味しいお菓子もあり、あ

っという間の 2 時間でした。                 （記 馬庭俊一郎） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

第 48回月曜カフェのご案内 7月 22日（月）10：00～荏原第 5地域センター 

テーマ「死後事務の色々について（仮題）」 スピーカー 川端友泰会員  

☆皆様のご参加をお待ちしています。※後日、改めてメールでご案内いたします 

後日メールにてご案内いたします。 

～新理事から一言～ 皆様どうぞよろしくお願いいたします。※（）は入会年度 

犬飼光子（2016）微力ではございますが、会としてのコアづくり・未来へのステップへの

一助たるべく精神誠意努力いたす所存です。何卒一層のご指導をお願い申し上げます 

金城 清（2010）本会で多くの後見担当者の方たちの体験談を聞き、本会の活動の重要性

を感じています。会員の皆さんと協力し合い今後の活動を進めて行ければと思います。 

鈴木 薫（2022）15 周年記念誌編集や運営改善委員会に参加し、先輩方の熱い思いを知

りました。その魂を我が物とし後見活動を中心とした会の活動に力を尽くしてまいります。 

渡橋理惠（2019）会員さんの意見を理事会にあげていけるよう皆様の言葉に耳を傾け、色々

な意見・お話をお聞きしたいです。お声かけお待ちしています。 

やっと梅雨入りしました。熱中症で救急搬送される方が増えているとか。どうぞお気をつけてお過ごしくださ

い。 総会で久しぶりの方のお顔を拝見。皆様どうぞ月カフェなどにご参加ください。（編集 渡橋理恵） 

 


